

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Zweite Ausgabe

317

Wien, am 9. November 1935

Spenden der Angestellten der Stadt Wien für die Winterhilfe.

Auf Anregung des Bürgermeisters der Stadt Wien Richard Schmitz haben sich die Angestellten, Bediensteten, die Lehrpersonen und die Pensionisten der Stadt Wien im Wege der zuständigen Kameradschaften bereit erklärt, ebenso wie im Vorjahre auch heuer durch fünf Monate allmonatlich ungefähr 1 Prozent ihrer Bezüge für die Winterhilfsaktion zu spenden. Die leitenden Beamten mit höheren Bezügen werden über diese Spende hinaus noch höhere Beträge der Aktion zuführen. Die Spendenbeträge werden durch Abzug von den Bezügen in der Zeit vom 1. Dezember bis 1. April geleistet.

.....